



INE ARRANCA EL LUNES
TRABAJOS PARA LA
ELECCIÓN EN EL PODER
JUDICIAL P. 4

INE INICIARÁ TRABAJOS PARA ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL

*Mediante el voto popular
serán electos ministros
de la Suprema Corte de
Justicia de la Nación,
magistrados y jueces*

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El Instituto Nacional Electoral (INE) iniciará el próximo lunes 23 de septiembre los trabajos para realizar la primera elección de integrantes del Poder Judicial. Esto al entrar en vigor la Reforma Judicial, misma que modificó la Constitución Política a fin de que mediante el voto popular sean electos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), magistrados y jueces.

Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del INE, informó que el lunes de la siguiente semana se realizará la sesión de instalación del Consejo General del INE en la que oficialmente dará inicio al Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial. Preciso que implementarán las primeras reformas al Reglamento de Sesiones, dado que las nuevas reglas ordenan que el tema solo deberá ser

abordado por las consejeras y consejeros electorales.

La titular del órgano constitucionalmente autónomo comentó también que el instituto inició ya comunicación con el Congreso de la Unión para implementar la Reforma Judicial.

Explicó además que la elección del Poder Judicial de la Federación (PJF) requiere de una cartografía electoral nueva porque las circunscripciones judiciales no coinciden con los distritos electorales mediante los cuales se eligen a los diputados. En tanto, aseguró que el reto más importante ante este nuevo tipo de comicios encargados al instituto será el mantener la calidad del ejercicio mostrado en las elecciones para renovar al Poder Ejecutivo y Legislativo en los tres órdenes de gobierno. ●